

Lunes 15 de agosto de 2005

**CONGRESISTA DE SOMOS PERU DORA NUÑEZ DAVILA Y
EDUARDO CARHUARICRA SEÑALAN QUE EL PRECIO DEL GAS
TIENE QUE ESTAR AL ALCANCE DEL PUEBLO PERUANO**

LOS LEGISLADORES DORA NUÑEZ DAVILA Y EDUARDO CARHUARICRA INTEGRANTES DE SOMOS PERU, ADVIERTEN QUE EXISTE UNA ALTA RESPONSABILIDAD DEL MINISTERIO DE ENERGIA Y MINAS, OSINERG E INDECOPI, POR EL EXCESIVO PRECIO QUE SE PAGA POR EL GAS YA QUE SIENDO NUESTRO PAIS PRODUCTOR DE GAS NO PUEDE SER POSIBLE QUE TODOS LOS PERUANOS ESTEMOS PAGANDO UN PRECIO ELEVADO, PESE A TENER UN DESARROLLO COMPETITIVO DE LA INDUSTRIA NACIONAL, CON EL FIN DE PODER REDUCIR LA CONTAMINACION AMBIENTAL, A LA VEZ QUE SE EVIDENCIA UNA DESFAVORABLE E INESTABLE CONDICION EN EL MERCADO DEL GAS YA QUE EL COSTO SE VA INCREMENTANDO AL PASAR DEL PRODUCTOR AL DISTRIBUIDOR Y A SU VEZ A LOS COMERCIALIZADORES PARA FINALMENTE LLEGAR A LAS AMAS DE CASA.

LOS PARLAMENTARIOS DE SOMOS PERU DORA NUÑEZ Y EDUARDO CARHUARICRA EMPLAZAN A LOS ORGANISMOS COMPETENTES PARA QUE EXPLIQUEN POR QUE NUESTRO PUEBLO, PRODUCIENDO GAS, PAGA MAS POR EL BALON QUE EN OTROS PAISES, COMO SE PUEDE OBSERVAR EN EN EL SIGUIENTE CUADRO COMPARATIVO:

PERU \$10.00 S/32.00

CHILE \$6.32 S/20.00

BOLIVIA \$6.32 S/9.00

VENEZUELA \$1.40 S/5.00

ECUADOR \$1.06 S/3.00

POR LO TANTO CONVOCAMOS A TODOS LOS USUARIOS Y CONSUMIDORES A ESTA SU CASA SITO EN PASEO COLON 422 LOCAL DE SOMOS PERU.

LIMA 15-08.2,005